
 

 

 

後期生徒会役員選挙・・・10人の立候補者がかっこよかった！ 

 14 日（水）に後期生徒会役員選挙が行われました。今回は

生徒会役員定数 5人に対して、1、2年生の 10人が立候補しま

した。この 10人はいずれも生徒会選挙公示後すぐに立候補の

届け出をするという、大変意欲的な立候補でした。 

 選挙公報に掲載され、全校生の前で語った 10人の言葉が素

敵だなぁと思いました。一部紹介しますと・・・ 

○「人前で話すのは苦手だったけど、生徒会に入り誰の前でもうまく話せるような人になりたい」 

○「今までの自分を変えたいと思ってクラ代やスーパー執行部に取り組んできた」 

○「Revolution（レボリューション）！ 生徒会を変えていきたい」 

○「学校やみなさんの役に立ちたいと思い、色んな経験をしながら自分の力を高めてきた」 

○「自分の意見が言いづらい少数派の人の意見の中にこそ、新しい考え方や見方があると思う」 

○「生徒会の人たちの姿を見てかっこいいと思い、とてもあこがれた」 

 

 みんなのためによりよい学校を作ろうと勇気を出して立候補してくれた

10 人全員が本当にかっこよかったです。また、応援演説の人もすごい緊張

感をもちながら仲間のため、生徒会のために頑張っていましたね。［今後の

生徒会の活躍＝十八中がもっともっと過ごしやすい学校になること］が十分

期待できる後期生徒会選挙の立会演説会でした。 

← 前期生徒会の最後のお仕事「あいさつ運動」：前期生徒会役員のみなさん、そして各

クラスの委員のみなさん、お疲れさまでした！ 

 

後期の委員会、係が決まりました！ 

 生徒会役員に続き、16日（金）の 6時間目は全学年、クラスの委員会、係決めを行いました。 

 各クラスを回って様子を見ていると、新しく選ばれたクラス代表が前に立って委員、係決めを

進めているクラスも数クラスありました。上手にクラスの人の意見を拾いながら話し合いを進め

ていて、「さすが！」と感心しました。 

 希望する委員や係が重なったのでしょう。ロウカで数人が輪になって話し合っていたり、投票

に向けてクラスの前で「なぜ自分はこの委員になろうと思ったのか」を語っていたりする姿も見

られました。全体的にどのクラスも積極的に委員会や係を頑張ろう

とする雰囲気が感じられうれしく思いました。 

 希望する委員や係になれた人もいれば、なれなかった人もいます。

でも、積極的にチャレンジしようとしたり、みんなの前で思いを伝

えたり、仲間の思いを聴いたりする経験を重ねることがみなさんの

成長や、仲間づくり、学校づくりにつながるのです。 

 

教育実習の先生の自己紹介 

 先週から保健室の養護教諭の実習に大学 4年生のＡさんが来ています。す

でに多くの生徒と気さくに話をしている姿を見かけます。Ａさんに中学校時

代の思い出を聞いてみました。 

 

 中学校（十三中）の思い出で一番に思い浮かぶのは、3 年生の時の体育大会です。3 年間で築

いてきた団結力を発揮することができ、とても楽しかったです。中学生時代は走ることが好きで

した。応援合戦は全クラス一斉に行うので、その中で目立たないと「応援賞」がもらえません。

応援合戦を成功させるために、全員で知恵をしぼり練習を毎日毎日頑張ったことも大切な思い出

です。 

 中学生時代、特に 3年生は高校や将来に向けて悩みや不安が出てくることもあるけれど、乗り

越えると楽しいことがたくさんあります！友達や先生との出会いを大切にして、毎日を笑顔で過

ごせますように 

 

2年生 琵琶湖でヨット＆カヤック体験 

 2年生はコロナで中止となった宿泊体験の代わりとして、13日に「BSCウォータースポーツセ

ンター」に校外学習に行ってきました。好天に恵まれ、全身びしょびしょになる人もいるほど琵

琶湖を満喫しました。最後のカヤックレースは盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

風が強くロープを引く手にも力が入ります      息がぴったり！二人のパドルさばき     体操服のまま砂に埋もれているのは・・・ 
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